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会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

　皆様こんにちは。本日は羽島 LC様の皆様方をお
招きしまして合同例会をさせて頂きます。
   この合同例会は 59 回目というわけですが、わたく
しはまだ影も形もなく生まれていない頃からのお付
き合いということになります。とても長く、来年で
60 年。友人としてはこんなに長くお付き合いできる
という事はお互いに幸せなことだと思っております。
    羽島 LC 様も、目的を維持しながらこの 60 年を過
ごされたことと存じますので、私たちもそれを見習
いながら 70 年 80 年 100 年と仲良く暮らしていける
ようにしたいと思っております。
本日はゲストに県立岐阜商業高等学校、野球部の監
督をされております鍛冶舎巧監督をお招きしており
ます。
トップリーダーでありながら、子供の教育、野球を
通して多くの選手を立派に育てあげられている方で
すので、お楽しみください。
本日はどうぞよろしくお願いいたします。

「We Serve」
334-B 地区とともに

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

334-B 地区　スローガン
“友愛と奉仕で築け　人々の幸せ”

～　原点回帰　～

GIFU MINAMI　　　　　LIONS CLUB

岐阜南ライオンズクラブ

例会プログラム

334 複合地区　スローガン

「We Serve」
～前向き思考で真の奉仕と大きな感動～

会員委員長 Ｌ.葛西　栄二

岐阜南LC    会   長 Ｌ.長谷部 紀之

  

  

岐阜南LC    幹　事  Ｌ.岡部　泰雄

　岐阜県立岐阜商業高等学校　野球部　監督　鍛治舎 巧 様

岐阜南LC会　長 Ｌ.長谷部 紀之

羽島LC 会　長 Ｌ.北川　晴一

  

　　

　　

岐阜南LC会員委員長Ｌ.葛西　栄二

岐阜南LC   会　長 Ｌ.長谷部 紀之

羽島LC       Ｔ　Ｔ Ｌ.渡辺　治久

岐阜南LC  Ｔ　Ｔ Ｌ.村田　慶治

羽島LC  各委員会

岐阜南LC   各委員会

羽島LC 幹　事 Ｌ.平松　芳郎

岐阜南LC    幹　事    Ｌ.岡部　泰雄

羽島LC  出席委員会

岐阜南LC   出席委員会

羽島LC 会　計 Ｌ. 糟谷　玲子

岐阜南LC      会　計    Ｌ. 佐溝　信夫

 会　長 Ｌ.長谷部 紀之

羽島LC 会　長 Ｌ.北川　晴一

ゲストの入場

開会ゴング

「国旗」および「ライオンズ旗」に礼

「国歌」ならびに「ライオンズヒム」斉唱

ゲストの紹介

会長 歓迎のあいさつ

会長 あいさつ

                                                      《食　事　懇　談》

ゲストスピーチ
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また会う日まで
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皆様こんにちは。親クラブの岐阜南 LCの今期は
キャビネットを受けられ、とても多忙の中、合同
例会にお招き頂きましてありがとうございます。
本年度、松波ガバナーのスローガンであります原
点回帰、最強のライオン、最高のクラブを目指し
て大胆な改革、改善をされていると羽島 LCから
見えます。



これは将来のライオンズのあり方を示しているの
ではないか、照らしているのでないかと理解して
おります。羽島 LCはメンバーが減少しまして、
増やしたいなと思っていますが、　どこかで改善、
改革を起こさないといけないと思っております。
そういう意味からも松波ガバナーの方針は非常に
適切だと思います。羽島 LCは松波ガバーの基本
方針の中から、LCIF ドネーションと青少年育成活
動に力を入れています。ドネーション全員 1000
ドル献金にむけて貯金をしております。普段のファ
イン、ドネーションボックス以外にもうひとつ別
にボックスを加えて頑張っております。
　岐阜南 LCさんに関しては親子 2代にわたりガ
バナーを輩出され、羽島 LCをエクステンション
してくださいました。われわれもその南 LCの背
中を見てこれからも頑張っていきたいと思います
ので、どうぞよろしくお願いいたします。

甲子園の試合というのは、試合終了のサイレンか
ら次の試合までは 25 分間です。なので、練習は
ストレッチからキャッチボールまで 25 分で仕上
げ準備をしなさい。トスバッティング・ファウル
グラウンドでやるノックも甲子園ではできないの
で甲子園でできなことはやらないと言いました
で、見ておりますとバッティングは 3ケ所のゲー
ジでやってまして、待っているメンバーは喋って
待っています。これではダメで 5ケ所にしてゲー
ジの後ろで内野手・外野手が基本のステップ守備
練習ロングティー、フリーバッティングと秀岳館
高校の倍のスピードで今は全てこなしてくれてい
ます。いい感じで流れが出来上がりつつあります。
ピッチャーについて、スピードガンで1球 1球測っ
ています。甲子園で高校球児が 150kmの時代に 3
月時点で 130km出す選手はゼロで絶望的でした。
ところが、毎日毎日測るだけで数値が上がってい
くんです。7月に 130km超えが 13 人、この秋に
140km超えが 1年 2年で 3人。135kmくらいま
で投げることができる所まできました。私の 1番
好きな「攻めの継投」が甲子園でできるかもしれ
ない所まできてます。バッティングのスウィング
スピードも高校生は 120 ～ 130kmです。当初は、
110km代でしたが今は 130km超すようになりま
した。レギュラーは、140km超えます。大阪桐蔭
の根尾くんで 142kmです。数字の上では、ほぼ
全国レベルに追いついています。
もう暫くお時間をいただき、5年程でしょうか。
今は、次の戦力、来年 4月に入ってくる選手の勧
誘に動いております。彼らは日本一を目指して入っ
てきます。この辺りから本当に日本一を目指すチー
ムが完成するのではないかと思っています。頑張っ
てまいりますので、お見限りなきようご支援・ご
理解をいただきたいと思います。
　お時間が参りました、ライオンズクラブのご隆
盛を祈念申し上げまして、お話にかえさせていた
だきます。ありがとうございました。

    皆さん、こんにちは。本日は岐阜南ライオンズ
クラブ・羽島ライオンズクラブの合同例会にお招
きをいただき、皆さまと親しくお話をさせていた
だく機会をいただきありがとうございます。
    今回私が岐阜に参りましたのは、早稲田大学の
先輩で県岐商野球部の元後援会長である村瀬洋介
さんから「母校の野球部が大変なことになってい
る。同じ公立高校に 3回戦でコールド負けをする
状況だ。喫緊の課題なので、君の今までの栄光に
キズがつくかもしれないが受けてはくれないだろ
うか。」というお話をいただきました。その言葉に
凄く心を動かされこちらに参りました。
　このまま放っておいたら県立岐阜商業高校野球
部は甲子園の表舞台からは確実に消え去る運命で
あると感じました。小手先だけの改革では手遅れ
で、まず原点回帰をし、しっかりした対策をとら
ないと変革というのは難しいと強く感じておりま
す。県立岐阜商業高校の野球部は創部 94 年です。
甲子園で88勝しています。中京大中京、平安高校、
PL 学園に次いで歴代 4位なんです。公立高校では
勿論断トツの1位です。自分に与えられた使命は、
後6年で創部100年、6年で 13勝し 100勝にする。
そして、次の 100 年でも 100 勝できる基礎・基盤
をしっかり作ってあげる。

そして、若い指導者にバトンタッチをするという
のが自分の野球人生の最終ステージ。故郷、母校
に恩返しをすることになるんではないかと思いま
す。

岐阜県立岐阜商業高等学校　野球部監督　鍛冶舎巧様



幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

1.11 月 9 日 ( 金 )18:00　岐阜市市内 8 クラブ会長・
幹事会が植東にて行われ、会長 L. 長谷部紀之、幹
事 L. 岡部泰雄が出席いたしました。

理事会・委員会記録

1.11 月 10 日 ( 土 )11:30　臓器提供推進委員会　
　　　学生ボランティア懇親会　ルシノワかわで
2.11 月 14 日 ( 水 )13:30　計画委員会　
　　　例会準備　クラブ事務局
3.11 月 15 日 ( 木 )11:30　理事会　
　　　　岐阜グランドホテル

委員会・その他のお知らせ

1.11月 15～18日　第57回東洋・東南アジアフォーラ
ム
2.11月 20日 (火 )13:00 　青少年委員会　
　　　　希望ヶ丘特別支援学校　贈呈式
3.11月 21日 (水 )10:30 　第2回キャビネット会議
　　　　キャッスルプラザ
4.11月 25日 (日 )14:20 　池田・神戸ライオンズクラブ
　　　　結成50周年記念大会　大垣フォーラムホテル
5.11月 28日 (水 )18:00 　第17回334-B地区キャビネ
　　　　ット幹事OB会　料亭　家田屋
6.11月 30日 (金 )15:00　事務局研修　舞台鑑賞

【2018-2019年度　夏期コロラド派遣について】

キャビネット事務局からYCE夏季派遣生 (コロラド )へ
の連絡がありました。派遣希望者がおられましたら、
11/20(火 )までにご連絡ください。

募集人数2名、年齢条件15才～17才、期間 (予定 )7
月19日 (金 )か 20日 (土 )～ 8月10日 (土 )
キャンプ8月4日 (日 )～ 8月10日 (土 )、キャンプ費
USD＄325、要英語力

ファイン・ドネーション　　　　83,324 円

会計報告

正会員　81 名　　     出席　68 名
出席率　83.9％　　    前回の補正　88..8％

出席報告

会計　Ｌ. 佐溝 信夫

　　出席委員会　Ｌ. 中浜 宏

【献血協力者】累計 99,250 名（10 月末付）

【ライオンズレート】11月・・・1ＵＳドル＝113 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　　　　通常例会　12 月 6日（木）　12 時 15 分～　岐阜グランドホテル　

■ L. 川田 基弘                                      30,000 円
334B 地区複合の幹事会が長野市で開催されるため
早退させて頂きます。
今回人生で 2度目の良いことがありました。

■  L. 川出 正男　　　　　　　　10,000 円
臓器提供推進委員会の皆さんから過分のお言葉を頂
きましてかえって恐縮いたしました。

T.T　Ｌ. 村田 慶治T.T 登場

■L. 遠藤 昌克　                        20,000 円
12 月 3日に事務所を移転することになりました。
市民病院すぐ西で 8月までサークル Kがあったとこ
ろです。新店舗移転に監視、お客様、社員、ライオ
ンズの皆様に感謝申し上げます。


